

Antrag Nr. 13-O-05-0028  
SPD, DIE GRÜNEN, DIE LINKE

---

**Betreff:**

Radwegekonzept

**Antragstext:**

**Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von SPD, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN und DIE LINKE:**

Der Magistrat wird gebeten, die mit Beschluss Nr. 0019 in der Sitzung des Ortsbeirats Mitte am 31. Januar 2013 (Antrag der CDU-Fraktion des Ortsbeirats-Mitte 2013 - 13-O -01-0017 CDU) beschlossenen Punkte in vollem Umfang auch auf den Ortsbezirk Südost auszudehnen.

Insbesondere ist zu prüfen, ob der Mittelstreifen des I. Ringes, der einst als 1. Fahrradbahn Wiesbadens (vgl. historischer Radweg der Historikerin Brigitte Forßbohm) diente, als Radweg reaktiviert werden kann.

Die für eine Stadtbahn vorgesehene Trassenführung und die Vorschläge der Hochschule Rhein-Main in Bezug auf einen Radweg für die Studierenden sind bei der Planung zu beachten. Eine Vernetzung ist herbeizuführen.

Des Weiteren ist zu prüfen, ob ein fahrradtechnischer Anschluss von der Mainzer Straße entlang des Theodor-Heuss-Rings bis zur Biebricher Allee realisierbar ist

Der Ortsbeirat Südost bittet um ein Radwegekonzept für den Ortsbezirk Südost, das mit dem städtischen Gesamtkonzept abgestimmt ist und die o.a. Punkte einschließt.

Wiesbaden, 19.08.2013